

Cae helicóptero de la Semar; mueren 3 tripulantes y hay 2 desaparecidos

Escrito por Comunicado

Jueves 07 de Marzo de 2024 17:18

CD. DE MÉXICO, 6 de marzo de 2024.- La Secretaría de Marina-Armada de México, confirmó la caída de uno de sus helicópteros en aguas del Océano Pacífico.

Las autoridades navales informaron que hoy, durante operaciones para el Mantenimiento del Estado de Derecho que realiza esta Institución, "se tuvo un lamentable acontecimiento".

Se trata de la caída de un helicóptero tipo Panther de su fuerza aeronaval, que se encontraba a bordo del buque patrulla oceánica de largo alcance ARM "JUÁREZ".

El percance se presentó momentos después de despegar de la plataforma de vuelo del buque, a 200 millas náuticas (370 kilómetros) al suroeste del puerto de Lázaro Cárdenas, Michoacán.

Se desconocen las causas del accidente, pero la información indica que en el helicóptero se transportaban 8 elementos navales, de los cuales 3 fueron rescatados con vida y se encuentran estables y se trasladaron a puerto para recibir atención médica especializada, pero se lamentó la muerte de 3 de ellos (2 mujeres y 1 hombre), y 2 están en calidad de desaparecidos, por lo que se realiza una intensa búsqueda.

Derivado de versiones que se manejan en medios de comunicación, la Semar aclara que hasta el momento esta Institución realiza las investigaciones para determinar las causas que provocaron el accidente.

La Secretaría de Marina-Armada de México, lamentó el deceso de este personal naval y resaltó que en vida dieron muestra del servicio y entrega a la nación.